



Ernest Obama n'est plus Directeur General de Vision 4.

Le journaliste vient d'être éjecté de son prestigieux poste de Directeur General de la chaîne au logo bleu par Jean Pierre Amougou Belinga.

La décision y relative a été lui au 20H de ce jeudi 5 décembre 2020 sur le média basé à Nsam. Le présentateur vedette de l'émission dominicale Tour d'Horizon, laisse ainsi le poste qu'il occupe depuis 2015 à Parfait Ayissi, l'autre dinosaure de l'info. Ce dernier était rédacteur en chef à Satellite FM, la radio du groupe de presse L'Anecdote.

Pour l'heure, aucune raison n'est avancée pour justifier cette décision de Jean Pierre Amougou Belinga.

Cité dans une affaire présumée de détournement de fonds au sein du groupe l'Anecdote, Ernest Obama, avait été suspendu de ses fonctions de directeur général au septembre dernier, avant d'être réhabilité quelques jours après.

A suivre...